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Встреча активистов Центра реабилитации животных прошла в субботу, 22 января, в
центральном корпусе ГГПИИЯ. Руководитель Центра Алла Михельсон рассказала о
выбранном для размещения животных помещении, основных планах общественной
организации и первых спасенных животных.      
  Из всех предложенных Центру помещений наиболее приемлемое, по мнению
активистов, - здание в жилмассиве Мирный. В нем сохранены в рабочем состоянии все
коммуникации, туда легко добраться волонтерам, в отличие от другой предложенной
территории за городом, куда доехать можно только электричкой.   
  Алла Михельсон, руководитель Центра реабилитации животных: «Когда мы
увидели здание на Мирном, мы поняли, что оно нам отлично подойдет - во-первых, это
территория площадью 180 кв.м. Туда ведет нормальная дорога, а не грунтовая. Автобус в
этот поселок по графику едет раз в полчаса. Кроме того, рядом проживает множество
пенсионеров, которым мы могли бы дать работу – в качестве сторожей, уборщиков и
т.д.».   
  Арендная плата за данный объект коммунальной собственности составит 7% от
стоимости его оценки, а потому общественная организация сегодня занимается поиском
оценщика. Параллельно активистами Центра ведется работа по сбору средств, поиску
хозяев для найденных животных.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          На субботнюю встречу пришло немного горловчан, однако те, кто был, готовыподдержать благое начинание Центра. Так, депутат Горловского городского советаНадежда Опалюк, давно занимающаяся проблемой бездомных животных, выслушавпросьбы общественников, пригласила их на «круглый стол».     Надежда Опалюк, депутат городского совета: «Все чаще и чаще мы слышим историио жестоком обращении с бездомными животными, однако люди не могут ничего сделатьсамостоятельно. Необходимо писать коллективную жалобу, встречаться всемнеравнодушным за «круглым столом». Лицом к лицу должны встретить все активистыгорода, представители приютов для животных их других городов, городские власти,руководители КП «Простор», занимающегося чисткой животных на улицах Горловки, –только так мы сможем увидеть проблему в целом и найти пути ее решения. Я думаю, вфеврале мы проведем такое мероприятие».   Горловчане, пришедшие на встречу, предложили свою активную помощь, посоветовалиобратиться за помощью во все городские медиа, с их помощью достучаться до сердецлюдей.     Алла Звягинцева, горловчанка: «Я сегодня пришла, потому что мне не все равно, каксложится судьба животных в Горловке. Мы с мужем подкармливали двух бездомныхсобак, проживавших на территории одного из учебных заведений. После Крещения мырешили их навестить, однако нас ждала неутешительная новость – ночью во двор, гдежили песики, приехали какие-то парни и застрелили их. Я не знаю, что это – приказ илисамоуправство, но так быть не должно. Все сейчас рванули в церковь, замаливают грехи,борются за моральность, а на деле – вот такие случаи происходят».    Алла Михельсон также сообщила присутствующим, что Центр отказался от идеиделать уколы «Анти-секс» уличным животным – она вызвала большие споры, кроме того,уже не принесет желаемых плодов. А потому Центр решил направить эти средства наскорейшее восстановления здания.     «Горловский Медиа Портал»
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